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高考和炒股有什么区别⋯cfa二级通过率怎么样-股识吧

一、非特长生可以报考江南大学吗？

估计楼主刚初中毕业吧？首先告诉你，高中开始学美术转美术特长生完全可以，不
过相对来说文科生稍微有一点优势，因为有一小部分学校只招文科生，不过江南大
学好像是文理都招，但从里一个方面来说，理科学美术的比较少，竞争压力会小一
些，但在专业选择和学校选择上有一些不同，所以也不好说。
我是学文的，但我可以告诉你，我有很多同学，初中理科非常好，立志高中报理科
，但到了高中理科成绩一下就下来了，转报文科了，高中理科真的很难，不是谁都
能学好的，我中招数学能考80分（满分120），今年高考数学55分（满分150），我
中招物理55分（满分70），高二分科前的考试最高23分（满分100），前车之鉴，
请楼主三思啊......还有，不知道楼主是课改区还是非课改区？各地政策不太一样，
请楼主问清楚。
江南大学可是好大学啊！它的美术系的前身是无锡工艺，当年仅次于中央工艺（今
天的清华大学美术学院），所以号称小清华。
考大学和炒股票是一样的，都要耐得住寂寞啊，“寂寞高手”加油吧！那个，我觉
得特长生只是个名号，很多高中对的特长生和非特长生的管理有所不同，只要平时
参加专业训练，专业考试通过，文化课达到一定分数，考上大学就行了呗......

二、高考后的决策，请大家给些意见。

我认为，关键的问题是让你妹妹对自己的高考成绩作一个评估，如果这个成绩就是
她平时成绩的体现，而她取得这个成绩已经尽了自己最大的努力，那我建议你还是
今年走，不要再复读了；
如果这个成绩与她平时的成绩相差较大，或者说她还有很大的潜力可挖，那她还是
可以复读的，但在这复读的一年里她要明白她会要承担很大的心理压力，这就是说
，她毕竟与重点高中的同学存在一定的距离，如果调整不好自己的心态而急于求成
，就很有可能会失去信心；
所以她应该要设法解决自己心理素质的问题，要知道参加高考之类的考试中，心理
素质的好坏是直接影响到考试成绩的好坏的一个重要因素。
很多人在考试时总考不出自己的实际水平，拿不到理想的分数，究其原因，就是心
理素质不过硬，考试时过于紧张的缘故，还有就是把考试的分数看得太重，所以才
会导致考试失利，告诉她换了一个环境就要学会换一种方式来考虑问题，要学会调
整自己的心态，人们常说，考试考得三分是水平，七分是心理，过于地追求往往就
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会失去，就是这个缘故；
不要把分数看得太重，即把考试当成一般的作业，理清自己的思路，认真对付每一
道题，就一定会考出好成绩的；
要学会超越自我，这句话的意思就是，心里不要总想着分数、总想着名次；
其实只要我这次考试的成绩比我上一次考试的成绩有所提高，哪怕是只高一分，那
我也是超越了自我；
这也就是说，不与别人比成绩，就与自己比，这样她的心态就会平和许多，就会感
到没有那么大的压力，学习与考试时就会感到轻松自如的；
试着按照这种方式来调整自己，她就会发现，在不经意中，成绩就会提高许多。
我说这些的目的就是希望你妹妹能对自己做一个评估，看她是否能解决自己在学习
中存在的问题，要知道，复读的压力是很大的，这压力来自父母、亲戚、朋友、同
学与社会的，是否能承受这么大的压力，是否能在一年的时间里使自己的学习有所
突破，如果明年冲一本再次失败或者成绩还不如今年，是否有勇气承担与面对等，
这些都需要仔细考虑清楚，当他把这些问题都考虑清楚以后再作决定；
只有她自己才最了解自己，所以应该把决定权交到她自己手上。
广东的专科学校很多，专科学校本身如果没有本科专业，就不能在本校升本，而是
要参加其它招生本科生的学校的专升本考试，但这有很大的难度，一是名额较少，
二是很难与招收本科生学校的本校学生竞争，三是这其中有很多的人为因素（他的
录取于高考的录取是不一样的），所以升本是有一定难度的。
如果妹妹打算今年走大专，那你可以帮他一起仔细看看本省的招生简章，选择那种
既要招收本科生有要招收专科生的学校，这样以后升本会容易一些，这类学校招生
简章上都会体现出来的，你们一定要仔细看看。

三、明年高考，想学与股票投资等有关系的学科，该上什么系？

金融系 信息管理系

四、cfa二级通过率怎么样

我认为，关键的问题是让你妹妹对自己的高考成绩作一个评估，如果这个成绩就是
她平时成绩的体现，而她取得这个成绩已经尽了自己最大的努力，那我建议你还是
今年走，不要再复读了；
如果这个成绩与她平时的成绩相差较大，或者说她还有很大的潜力可挖，那她还是
可以复读的，但在这复读的一年里她要明白她会要承担很大的心理压力，这就是说
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，她毕竟与重点高中的同学存在一定的距离，如果调整不好自己的心态而急于求成
，就很有可能会失去信心；
所以她应该要设法解决自己心理素质的问题，要知道参加高考之类的考试中，心理
素质的好坏是直接影响到考试成绩的好坏的一个重要因素。
很多人在考试时总考不出自己的实际水平，拿不到理想的分数，究其原因，就是心
理素质不过硬，考试时过于紧张的缘故，还有就是把考试的分数看得太重，所以才
会导致考试失利，告诉她换了一个环境就要学会换一种方式来考虑问题，要学会调
整自己的心态，人们常说，考试考得三分是水平，七分是心理，过于地追求往往就
会失去，就是这个缘故；
不要把分数看得太重，即把考试当成一般的作业，理清自己的思路，认真对付每一
道题，就一定会考出好成绩的；
要学会超越自我，这句话的意思就是，心里不要总想着分数、总想着名次；
其实只要我这次考试的成绩比我上一次考试的成绩有所提高，哪怕是只高一分，那
我也是超越了自我；
这也就是说，不与别人比成绩，就与自己比，这样她的心态就会平和许多，就会感
到没有那么大的压力，学习与考试时就会感到轻松自如的；
试着按照这种方式来调整自己，她就会发现，在不经意中，成绩就会提高许多。
我说这些的目的就是希望你妹妹能对自己做一个评估，看她是否能解决自己在学习
中存在的问题，要知道，复读的压力是很大的，这压力来自父母、亲戚、朋友、同
学与社会的，是否能承受这么大的压力，是否能在一年的时间里使自己的学习有所
突破，如果明年冲一本再次失败或者成绩还不如今年，是否有勇气承担与面对等，
这些都需要仔细考虑清楚，当他把这些问题都考虑清楚以后再作决定；
只有她自己才最了解自己，所以应该把决定权交到她自己手上。
广东的专科学校很多，专科学校本身如果没有本科专业，就不能在本校升本，而是
要参加其它招生本科生的学校的专升本考试，但这有很大的难度，一是名额较少，
二是很难与招收本科生学校的本校学生竞争，三是这其中有很多的人为因素（他的
录取于高考的录取是不一样的），所以升本是有一定难度的。
如果妹妹打算今年走大专，那你可以帮他一起仔细看看本省的招生简章，选择那种
既要招收本科生有要招收专科生的学校，这样以后升本会容易一些，这类学校招生
简章上都会体现出来的，你们一定要仔细看看。

五、怎么玩炒股票啊

什么都不知道的话，就找个基础的把最基本的什么线，那些常用的指标看懂（例如
：BOLL，SAR） 1&gt；
就找个群，和他们聊聊天，能学到不少东西。
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2&gt；
多在这个搜搜问问里面逛逛，看看他们的问题，自己不会的话，自己也查一下，积
水成渊 3&gt；
多关注下最新的各界的新闻，没事儿看看盘，但不建议像专业人士那样每天盯盘，
你会受不了的 4&gt；
对于书籍，我建议不要看多，而是要看精，我首先推荐的也是楼上那位朋友推荐的
那本《股市操练大 &nbsp；
&nbsp；
&nbsp；
&nbsp；
全》（我认为是很有道理的，就像高考一样，千军万马过独木桥，首先自己要知道
各种策略，见过 &nbsp；
&nbsp；
&nbsp；
&nbsp；
各&nbsp；
种题型，把基础打扎实了，才会立于不败之地）。
5&gt；
在一些模拟网站上多做几次模拟炒股，这样有利于你以后炒股⋯⋯
个人意见，仅供参考⋯⋯

六、cfa二级通过率怎么样

CFA考试的每个考试科目的权重不同，所以协会会把考生各个科目成绩汇总做加权
平均，从而评判考生是否能通过考试。
例如同样是5A5B的成绩，因为科目权重的不同，可能是pass，有可能是fail。
CFA的评分系统对每个考试科目单独评分，每个科目的成绩会被划分为三档：低于
50%、51%-70%、高于70%，分别对应C、B、A三个档次，一般常说的全A成绩，就
是考生的10个科目，每科成绩都在70%以上。
如果你收到成绩单的时候，首先看到的单词是“congratulation”，那就代表你通过
考试了，否则就是没通过。
CFA协会除了通知你Fail之外，还会额外提供一份Score Band
Report，告诉你距离通过还差多远。
Band 10，代表你差一点点。
Band 1代表你差很多。
具体考试成绩的分析，以便再接再厉。
CFA考试成绩通过标准：1.CFA考试成绩分为"Pass"或者"Fail"；
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2.成绩一般在考试结束后45天内公布；
3.评分体系：CFA考试中会对各个科目单独评分，每个科目的成绩分为三档：≤50
%、51%-70%、＞70%。
CFA协会会把考生各个科目成绩汇总做加权平均，从而评判考生是否能通过考试；
4.CFA协会官方尚没公布具体的通过标准，以下标准为根据历年考生的实际通过情
况进行估算的：考生正确的答案数量&amp；
gt；
=全球成绩排名前1%的考生的平均正确答案数量的70%。
例如：试题总量为240题，全球成绩排名前1%的考生的平均正确答案数量为220题，
那么考生必须答对220*70%=154题才可通过本次考试。
5.Ethics部分的影响：如果考生成绩在及格线边缘，那Ethics的成绩会对考生是否通
过考试产生重要影响，如果考生Ethics的成绩很好的话，跟那些同等分数的考生相
比会有更多的机会通过考试，所以考生应该更加重视这部分内容。

七、到底赌博和炒股，金融，彩票这类区别在哪

赌博是一种常见的娱乐方式，它由来已久。
早在新石器时代就已产生。
在国内除澳门外没有合法的赌场。
彩票也是赌博，是一种公赌。
在大陆以外的地区和赌博一起又被统称为博彩。
国内的合法的彩票都带有公益特征。
理财是一种财务管理，以实现本金的保值和增值为目的。
凡是理财产品皆有风险，只是风险有大有小。
各大银行，券商，超大型公司发行的年化利率6%以内的都可被视为极安全的产品
。
不建议购买年化利率超8%的产品，风险较高。
一旦遇险，欲哭无泪。
股票是股份制公司发行的所有权凭证，可享有股息和分红。
我们一般买的都是上市公司的股票。
还有一些机构兜售原始股，风险很大建议不要碰。
十赌九诈，极易滋生犯罪。
私开赌场的人多是黑道份子，稍大一些的赌场往往伴生着高利贷，对家庭对社会危
害极大。
彩票是公赌，它由政府主管，有章可循。
既满足了人们博彩的心理，又不会大规模滋生犯罪。
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但对赌性极大的人来说同样有危害，然而彩票已将赌博对家庭对社会的危害降到最
低 理财只要回避高收益率产品，都不会有大风险。
要注意一点，要分散理财，鸡蛋不要都装在一个筐内。
股票，A股最近两年可以说熊冠全球，其中散户亏多赚少。
但A股可以说世界上最安全的市场。
原因是我们很少有股票退市。
今年退市的只有一家欣泰电器。
因此炒股票只有找准逻辑，看好基本面买股票，只要拿得住，就不会倾家荡产你所
说的“不劳而获"是带有道德评价的词汇，这里不作评论。
再说不论打麻将斗地主还是买马，买彩票炒股票想做好其实都是脑力劳动。
最后我想说，一切金融行为都要行之有度。
任何事情非理性的过度去做，最后都是适得其反，过犹不及。
来源：知乎

八、我想考上北大 帮帮我

你好！学弟！我是今年应届高考生.我虽然最终放弃了北大的录取，而选择了香港
大学，但是我依然很欣赏你对北大的这种执着追求，这是我所不具备的.根据我的
经验，我认为高三阶段的心态非常重要，你一定要有意识地在每一次考试中使自己
练习放松，探索如何把状态在考前几天调整到最佳.高三一年，你起码有五到六次
大型的统考为你积累经验，一定要重视，但是绝不能受结果影响.我就是最后一次
模考考得太好了，所以有所松懈，影响了高考的发挥，没有取得预期的成绩.所以
你一方面要有意识地在模考中积累各种实战经验，重视这个过程带给你的感受和心
得，然后最大程度上地去忽略最后那个分数和排名.北大可以作为你的一个信念，
支持你不断努力，但是切记不要太过于强调非北大不上的想法.这样一来会给自己
造成压力，也会引起身边一些同学的反感，很可能最后反倒使你阴沟翻船.我们全
市文科状元就是一个平时并不起眼的同学，考前她甚至在研究二本学校的志愿填报
，她的心态并许多绷着劲要上北大清华的同学放松得多，就很好地实现超水平发挥
，现在被清华大学录取了.至于具体的学习方法，我觉得既然你一贯优秀，那么应
该有自己正确的经验，我不想给你过多影响.我也劝你不要随便听信别人的方法.每
个人都有自己成功的方式，适合别人的不一定适合自己.你一定要坚持从自己的实
践中去找感觉，积累经验，从而慢慢探索出自己的独特的方法.有必要的话，可以
和了解你的老师探讨，这样比盲目地在网上寻求经验的做法要科学得多.

九、我对股票比较感兴趣，我高考专业应该选择什么专业？属于
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什么系？

没有专门针对股票的专业！！大多数财经类专业都有涉及股票相关的知识！你对股
票感兴趣 可以去报会计统计等专业！这两个专业毕业了好找工作，还可以密集接
触上市公司！！！ 还有就是 炒股完全可以在大学期间自学！我就是大学期间自学
的！只有有兴趣就可以学的很好！！！还有啥不懂的留个联系方式！我告诉你！

参考文档

下载：高考和炒股有什么区别.pdf
《股票跌停板后多久可以买入》
《退市股票确权申请要多久》
《卖完股票从证券里多久能取出来》
《场内股票赎回需要多久》
下载：高考和炒股有什么区别.doc
更多关于《高考和炒股有什么区别》的文档...

  
声明：
本文来自网络，不代表
【股识吧】立场，转载请注明出处：
https://www.gupiaozhishiba.com/store/63411922.html

Powered by TCPDF (www.tcpdf.org)

                                                  页面 7 / 7

/neirong/TCPDF/examples/output.php?c=/store/63411922.html&n=高考和炒股有什么区别.pdf
/store/9031.html
/chapter/9168.html
/subject/9588.html
/subject/9881.html
/neirong/TCPDF/examples/output.php?c=/store/63411922.html&n=高考和炒股有什么区别.doc
https://www.baidu.com/s?wd=%E9%AB%98%E8%80%83%E5%92%8C%E7%82%92%E8%82%A1%E6%9C%89%E4%BB%80%E4%B9%88%E5%8C%BA%E5%88%AB
https://www.gupiaozhishiba.com/store/63411922.html
http://www.tcpdf.org

